

あ お だ け

あかるく ① つも ② きに ③ づける



令和3年5月31日

6月号

いま、できることから進んでチャレンジ!～

副校長 村上 尚子

今年の梅雨入りは各地で記録的に早くなるとのニュースを耳にしました。雨が連続と少しどんよりした気持ちになります。しかし、先日、雨が降り注ぐ竹山池にとても美しい波紋が一面に広がっていました。その光景に心癒され、ここ竹山のよさを改めて感じる事ができました。

5月11日には、創立50周年を記念して、航空写真撮影を行いました。

これまでは、記念行事のたびに登場してきた本校のキャラクター「たけまるくん」。

今年度は節目の年ということで、4月号でもお知らせしました「たけのこ」「笑顔」



「3つのハートを合わせた手」をもつ新キャラクター『のびのこちゃん』をモチーフに

行いました。たけまるくんの友達として、これからさらに活躍する予定です。



さて、『のびのこちゃん』という名前。計画委員会を中心に話し合い、決定しました。そこに込

められた思いは「(自分たちは) たけのこのようにぐんぐんのびていけるように、そしてゆっくり

でもいいからのこのこ、のこのこしっかり歩いて、いろいろなことにチャレンジしていきたい」

そんな子どもたちの願いが込められています。なんて素敵なおもい、なんて素敵なおもい子どもたちなのだろうと、胸が熱くなりました。

未曾有の世の中であって、落ち着かない情勢に一喜一憂する昨今です。昨年度から引き続き、保護者の皆様には日々の

感染防止対策にご理解ご協力いただき心より感謝申し上げます。ふと思い出したCMのフレーズがあります。

「見えないものと闘った1年は、見えないものに支えられた1年だと思う」

正直、闘いはまだ終わってはいません。しかし、目には見えませんが、のびのこちゃんの名前に込められた「しっかり

と一歩ずつ前へ、そして今できることから進んでチャレンジ」していこうという思いを日々感じながら、保護者の皆様、地域

の皆様とともに温かい気持ちあふれる竹山の子もたちを、教職員一同これからも育てていきたいと思っています。